

Cómo llegar a ti mismo a Dios



Los hombres están necesitados de Dios para tener una esencia espiritual que es volver a siempre a dar cuenta de las obras llevadas a cabo frente a la tierra. Veamos un verso que indica esta situación.

Amós 8:11

He aquí, él viene días, dice Dios el Señor, en que enviaré hambre sobre la tierra; no hay pan de hambre, ni sed de agua sino de oír la palabra del Señor.

Se ha demostrado que el hombre tiene necesidad de Dios se ven obligados a tomarlo en todo momento de la vida, porque un día en la eternidad, cada uno será en su presencia. En cuanto a aquellos que fueron fieles, heredará los tesoros generosos que preparó desde el comienzo de la creación.

La mejor manera de llegar al Señor tener una vida en humildad con el corazón roto por el pecado, que proporciona una felicidad inefable de Dios.

Salmo 34:18

Muy cerca está el Señor de aquellos que tienen un corazón quebrantado y salvar el espíritu oprimido.

Rota en el sentido bíblico quiere decir: un corazón-debilitado, hacia abajo en relación con el pecado. Cuando el hombre seguir por ese camino, resulta que la humildad y por lo tanto todas las virtudes del Reino de los cielos comienzan a fluir en tu vida. Entonces el ser humano está sujeto al Señor, ser espiritual siendo de notoriedad le sobre.

El libro de James mencionar esta virtud.

Santiago 4:7-8

07-Someteos, por tanto, a Dios; pero resistid al diablo y él huirá de vosotros.

08-dibujar cerca a Dios, y él sacará cerca a usted. Limpiad las manos, pecadores; y tu que eres de doble animo, limpiar su corazón.

Se trata de cómo debemos actuar porque indiferencia humana sucede porque: **"queremos un Dios que puede dar"**. Cuando de hecho deberíamos llegamos: **"Un Dios que puede hacer"**. Solo quiero un Dios para pedir, pedir y preguntar infinitamente; nunca un hombre que puede cambiar al material y la miseria espiritual. Son verdaderos parásitos.

30:15-16 refranes

15 la sanguijuela tiene dos hijas, a saber: Da, Da.

16-hay tres cosas que nunca lo suficiente; Sí cuatro que nunca dicen: suficiente!

No son graves, la madre estéril, tierra que no puede obtener suficiente cantidad de agua y fuego, nunca decir: suficiente!

El hombre natural está bien conectado con este texto, para que quieran explorar el Señor pensando que pueda manipular o intimidar al creador del universo. Tenemos que ponerlo primero en todos nuestros proyectos y nunca se olvide de agradecer por todos los beneficios recibidos desde arriba.

Santiago 4:7-8

07-Someteos, por tanto, a Dios; pero resistid al diablo y él huirá de vosotros.